

<http://www.aogk.or.jp>

7月に入り、気温が上がり汗ばむような日が多くなってまいりましたが、皆様方におかれましてはますます御清祥のことと存じます。先月八戸港で水揚げされたマグラから基準値を超える放射性セシウムが検出されましたが、放射性セシウム137の半減期は約30年のため、今後も長期間にわたって検出される可能性があります。2学期からは県内各地区に放射線測定機が導入されますので、上手に活用して安全安心な学校給食を守ってきたいものです。

平成24年度 学校給食会理事会・評議員会

理事会は6月8日(金)に、評議員会は6月19日(火)に学校給食会で開催されました。

公益財団法人へ移行してから初めての理事会、評議員会の開催となりました。理事会では、平成23年度事業報告及び財務諸表等について、評議員会の招集についての2議案が審議され、原案通り承認されました。その後、学校給食会諸規程と今後の理事会の日程について説明があり、了承されました。

評議員会では平成23年度事業報告の後、平成23年度財務諸表について、評議員の選任について、理事の選任についての3議案が審議され、原案通り承認されました。さらに、学校給食会諸規程について説明があり、了承されました。

また、理事会、評議員会ともに審議終了後には出席者に対して、学校給食会の施設・設備の概要説明と施設内を案内しました。

理事及び評議員、監事の方々には大変お忙しい中にもかかわらず御出席いただきありがとうございました。

横内小学校学区探検

6月27日(水) 青森市立横内小学校2年生9名が学区探検で学校給食会を訪れました

子供たちは最初に学校給食会の歴史や業務について説明を受けた後、事務室や倉庫を見学しました。職員の業務の内容について質問をしたり、フォークリフトに乗り歓声を上げ、さらに冷凍庫の寒さを体験し、楽しく学んでいきました。



第1回物資委員会

6月29日(金) 学校給食会で開催されました

今年度は委員の改選期のため、初めに各委員に委嘱状が交付されました。その後、学校給食会の平成23年度事業についての報告が行われ、2学期から取扱いの新製品についての選定に入りました。14品が新規物資として提案され、うち12品の取扱いが決定し、

その他に県産品として「Mayu ミルクプリン」、「APPLE JELLY」(ともに萩原乳業)、「ふっくら蒸しケーキ -嶽キミ-」(SN食品)の3品が紹介されました。

取扱いの決定した物資については商品案内に掲載しておりますが、詳細な成分表やサンプル依頼等は学校給食会へお問い合わせください。皆様方の御利用、御協力のほどよろしくお願いいたします。

